

Gestern, am 16.04.08. um 10.00 Uhr bin ich zur Doktor Vogel gegangen. Mit mir waren meine Freund [REDACTED] und [REDACTED]. Ich bin am Ende mit die Kraft, ich habe so viel Angst und kann nicht mehr. Ich fühle mich unter Druck, die Ausländerbehörde hat mich gezwungen zur Dr. Vogel zu gehen, und bedroht mit Polizei mich fahin bringen wenn ich nicht gehen. Und deswegen habe ich entschieden hin zu gehen. Aber ich konnte nicht mehr diese Arzt vertrauen. Ich habe dass gefühl er arbeitet mit Ausländerbehörde zusammen, er möchte mein Abschiebung.

Doktor Vogel hat schreckliche eindruck gemacht. Er hat mich zwei Stunde geküßt. Vom Angst vor ihm und seine Wörter konnte ich gar nicht mehr sprechen. Doktor hat zu mir gesagt: „Du muss zurück nach Russland mit deine Kinder.“ Und er kann so machen dass ich morgen schon im Flugzeug sitze, und mich begleitet Polizei.

Doktor Vogel war wie Monster für mich, und ich habe gefühl dass er mich hasst. Nein, ich bin sicher - er hasst mich. Und er möchte dass ich Tod bin.

Doktor Vogel hat mir komische Fragen gestellt: „Wie alt ist dein Vater, wie alt ist Mutter; 2. Wann habe ich meine erste Regel bekommen? 3. Wie ist mein Geburt gebraufen (mein eigene); 4. Was mache ich im Deutschland?, 5. Willst du von unsre Sternen leben?, 5. Warum gehst du nicht in Andere Land?“

Ich konnte kein Wort mehr zur Dr. Vogel sagen vom Angst vor ihm, aber er hat mich bedroht: „Wenn du keine Antwort gibst, werdest du morgen im Flugzeug fliegen.“ Ich weiß nicht mehr was ich gesagt habe vom Angst.

Ich gehe nie wieder freiwillig zur diese Arzt. Das ist schrecklich für mich. Ich kann ihm nicht vertrauen.

Dann lieber ende ich mein Leben..